



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Carhaix

carhaix@letelegramme.fr

twitter.com/TLCarhaix

facebook.com/letelegramme.carhaix

Le Télégramme

Vous organisez un spectacle ?

Publiez gratuitement votre événement sur letelegramme.fr

Carhaix

Pour Guy Morvan et Ernestine Werthmann, cette journée des solidarités est l'occasion de présenter les actions de l'association Guinée-Cornouaille, qui essaie de se développer à Carhaix. Photo N.C.



Journée des solidarités des associations en quête de sang neuf

Une dizaine d'associations ont participé, samedi, à la première Journée des solidarités, dans les halles de Carhaix. L'occasion de faire connaître leurs activités et de recruter de nouveaux bénévoles.

Nathalie Com

À l'initiative du groupe Centre Bretagne de l'Association France Palestine solidarité (AFPS), une Journée des solidarités était organisée samedi, aux halles. Une dizaine d'associations ont fait le déplacement, certaines ayant pignon sur rue à Carhaix comme l'APPS ou le Secours populaire, d'autres nouvellement installées dans la région comme Guinée-Cornouaille, d'autres encore absentes dans le Poher comme RESF (Réseau d'éducation sans frontières) de Pontivy qui ont profité de l'événement pour se faire connaître.

Un combat quotidien

pour certaines associations

Les associations espèrent aussi atti-

rer de nouveaux volontaires pour renforcer leurs équipes. Car même si l'entraide attire, c'est un combat quotidien pour certaines structures de trouver des bénévoles. Chez Tche Kanan, association de solidarité et d'amitié franco-sénégalaise basée à Loudéac, la crise du Covid-19 a clairsemé leurs effectifs. « Beaucoup de retraités ne sont pas revenus », regrettent Frédérique, Joëlle et Myriam, membres de l'association.

Claire Bassile a rejoint RESF-Pontivy en décembre 2024 comme professeure de français. Elle aussi déplore la réticence de nombreuses personnes à s'engager. « L'association fonctionne avec un noyau dur de bénévoles présents depuis la création en 2004, qui travaillent énormément et ont presque un rôle d'assistantes sociales. »

Cela ouvre l'esprit

Pour Guinée-Cornouaille, association humanitaire créée à Elliant, qui essaie de se développer à Carhaix, ce n'est pas non plus évident de trouver du sang neuf. « Or, pour mettre en place des actions, nous avons besoin de bénévoles », pointe la co-trésorière Ernestine Werthmann. « Nous recherchons de bonnes volontés pour suivre les projets dans la durée. C'est passionnant et cela ouvre l'esprit », complète, Guy Morvan, président.

L'association Biiga Ne Mona d'Huelgoat, mène des actions au Burkina

Faso. Comme beaucoup de structures, elle fonctionne grâce à un noyau dur de volontaires. Mais elle a aussi la chance de pouvoir compter sur l'appui de bénévoles extérieurs lors d'opérations ponctuelles (repas, collectes). « Ce sont des gens qui ne veulent pas forcément prendre des responsabilités au sein de l'association mais qui répondent toujours présents », souligne Anne-Marie Dulin-Labeyrie, présente aux côtés de Rolland et Nadine Jégou. L'unité carhaïsienne du Secours populaire a la chance de pouvoir compter sur un groupe solide. « Nous avons une bonne équipe. De nouvelles têtes nous ont rejoints. Mais nous recherchons toujours de nouveaux bénévoles, en particulier des hommes pour assurer la manipulation des produits », indiquent Joël Savina, secrétaire adjoint, et Anne-Yvonne Morel, bénévole.

Une deuxième édition annoncée

« Cette journée des solidarités a tout son sens. C'est une vitrine pour les acteurs et elle peut contribuer à créer des passerelles », estime, Gérard Desmarest, président de l'association organisatrice, qui ajoute que cette première est appelée à se renouveler l'an prochain et à prendre du volume. « À la différence de cette année, ce sera un collectif qui sera chargé de son organisation », précise Gérard Desmarest.

Matinée d'échanges entre les jeunes pompiers et les nageurs

Samedi matin, des adhérents de Karaez Poher Natation se sont rendus au centre d'incendie et de secours, situé à quelques centaines de mètres de leur terrain de jeu. L'objectif : rencontrer les jeunes sapeurs-pompiers volontaires en formation et découvrir quelques facettes du quotidien des soldats du feu.

Des échanges fructueux

« Je suis en alternance à la piscine et au centre de formation Icare Brest. Je devais, dans le cadre de mon cursus présenter un projet. À la piscine, je seconde le maître-nageur dans plusieurs missions, comme à l'occasion



Visite des jeunes nageurs au centre de secours et d'incendie, samedi.

Tunnels et Brieg Guerveno au menu d'une soirée Klub au Glenmor



Le chanteur Brieg Guerveno (ici lors de son passage aux Vieilles Charrues en 2021), assurera la première partie de cette soirée Klub, le 3 mai. Attention, la jauge est limitée à une centaine de places. Photo Jean-Noël Potin

Jusqu'ici coorganisées une fois par an par le Claj et le Glenmor, les soirées KLUB seront désormais proposées deux fois dans l'année, au moins jusqu'en 2026. La première soirée se tiendra le samedi 3 mai, à 20 h 30, à l'Espace Glenmor.

Attention, la jauge étant limitée à une centaine de places, il est prudent de réserver sa place rapidement. La billetterie est déjà ouverte. Ce concert mettra à l'hon-

neur la musique pop bretonne avec le groupe brestois Tunnels, connu pour ses refrains entêtants et ses synthés aériens. Ils seront précédés par le chanteur britto-phone Brieg Guerveno, dont le quatrième album « Un noz a vo » est attendu cette année.

Pratique

Samedi 3 mai, à 20 h 30, au Klub du Glenmor, concert tout public, à partir de 12 ans, au tarif unique de 8 €.